

Köln

## Stadtweit E-Autos laden

**[09.04.2019] In Köln soll mit dem Aufbau einer stadtweiten Lade-Infrastruktur für E-Autos begonnen werden. Für den technischen Betrieb der Ladesäulen werden die Stadtwerke verantwortlich sein.**

Konzepte für ein stadtweites Angebot von Ladestationen für Elektroautos hat jetzt der Rat der Stadt Köln beschlossen. Das „Betriebskonzept für eine Lade-Infrastruktur“ bildet die Grundlage für einen Vertrag, den die Stadt nach eigenen Angaben mit den Stadtwerken Köln (SWK) vereinbaren will. Die SWK sollen demnach mit Aufstellung, Instandhaltung und Betrieb der Ladestationen beauftragt werden und somit den kompletten technischen Betrieb übernehmen. Die Einzelheiten hierzu müssen laut Stadtverwaltung vertraglich noch vereinbart werden.

Wie die Stadt Köln mitteilt, ist zudem eine Entscheidung zum Standortkonzept für die Lade-Infrastruktur gefallen. Der Rat habe die Verwaltung beauftragt, die in dem Konzept enthaltenen Kriterien für ein stadtweites Angebot an Ladesäulen anzuwenden und den Ausbau in Abstimmung mit den SWK entsprechend umzusetzen. Dabei seien die vorgesehenen 400 Ladepunkte an rund 200 Ladesäulen so im Stadtgebiet zu verteilen, dass eine möglichst flächendeckende Versorgung gewährleistet sei.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, Köln